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7K1JFM 次回も参加したいと思います。
7M1UBW 次回もしぶとくがんばりたいと思います。
8J328A/3 明石市立天文科学館内での体験・公開運用中に1局交信しましたのでＬＯＧを提出します。
JA0AUF ありきたりの設備でQRP運用がコンテストでどれだけのかずの交信可能か試しています。
JA0JHQ 参加者数が少ないのが、少し残念でした。開催時間が短めで良いと思っています。
JA0QD/1 山梨コンテストと混信した。強いQSBあり。
JA1BYY 短時間ですが電信の醍醐味を満喫させていただきました。
JA1GTF FBコンテストでした。世界の平和を!!
JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
JA1TQE 楽しく参加させて頂きました。書類審査よろしくお願い致します。
JA2UNS 今回も、楽しく参加できました。

JA2YGP
ジュニア部門で参加のつもりでしたが18歳以下の運用が８０％を少し下回ってしまいました
ので一般社団局でログを提出します。

JA3VOV ログチェックご苦労様です。
JA3WDL ワッチをしましたが、1局のみの交信でした。
JA4FPW 集計作業ご苦労様です。
JA5ICH QSOしていただいた各局長様、ありがとうございました。
JA6EOD 少しの時間だけ参加できました。
JA6URZ 局数は少ないですが楽しく交信させていただきました。次回もぜひ参加いたします。
JA7LLL 今年も参加できました。ありがとうございましｙた。
JA7PJC 弱い電波ですみません。交信していただいた各局ありがとうございました。
JA8IBU 50MHzがオープンし、短時間でしたが楽しませて頂きました。
JA9DCF 次回もがんばりたいと思います。
JE0ANW 半日だけ参加してみました
JE0HXG/0 日曜午前のみ参加でした。
JE1ENI 今年も参加できました。ありがとうございましｙた。
JE2QHK QRPの環境でやっています。よく拾っていただきありがたいです。
JE2SJH 県内参加局も多く、楽しめました。
JE6HCL/6 コンディションは比較的良好でしたが、例年に比べ県内局が少なく感じました。
JE6TUP 短時間の参加になりましたが楽しめました。
JE7KEB/7 集計お疲れ様です。
JE7SRK 今年もありがとうございました。楽しめました。

JE8SMQ/8
集計お疲れ様です。7MHz、21MHz、50MHzで岐阜各局とQSOしましたが今回は21MHzで
エントリーさせていただきます。交信いただいた岐阜県各局ありがとうございました。

JE8TRU/2 短い時間でしたが、交信いただいた各局ありがとうございました。
JF1ABZ 楽しく参加できました。
JF1GZZ/1 楽しめました。



JF2ERH 楽しく参加できました。来年もよろしくです。
JF2FIU 何とか参加できました。ＱＳＯ頂きました岐阜県内各局ありがとうございました。
JG1CFO 交信、集計ありがとうございます。コツコツ岐阜県局を探しました。
JG1IEB/1 今年も山梨県からでした。
JG1LZY 次回もがんばりたいと思います。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。思いの外ローバンドでの参加局が多く、一方翌日のハイバンドでのコ
ンディションが悪く伸び悩んでしまった。もう少しハイバンドが欲しかった。

JG1UKW 集計お疲れ様です。
JG4IBI 集計お疲れ様です。楽しく参加できました。
JG6AXB 少しの時間ですが参加できました。QSOありがとうございました。

JG6VMO
短時間の参加でしたが楽しめました。サービスいただいた岐阜県各局ありがとうございまし
た。

JH0IGG 集計お疲れ様です。次回も参加したいと思います
JH0WYT 時間があったので出てみました。
JH2FOR 集計ご苦労様です。ことしも参加しました
JH3FTZ ありがとうございました。
JH3GMI 次回もがんばりたいと思います。

JH4FUF
ハイバンドのCONDEXが良くないですね・・・残念でしたhi。次回も楽しみにしています。
集計ご苦労様です。

JH4JUK 他のコンテストと重なり参加局聞き分けに気を使いました。
JH6WKF 岐阜県各局交信有難う御座いました。交信が楽しめた。
JH7PSL お世話になります。27回連続参加です。集計ご苦労様です。
JH7UJU 集計審査ご苦労様です
JH8KOX 交信局数が少ないのですが申請いたします
JH8XTE/8 何とか5局と交信できました。来年も参加したいと思います。
JI1IIF こんにちは　交信していただいた県内局の皆さんありがとうございました。
JI1LHT 30分程の参加となりましたが、楽しめました。集計、よろしくお願いします。
JI3MCM 次回もがんばりたいと思います。
JI5QPS 初めて参加しました。次回もがんばりたいと思います。
JI7FBM 集計お疲れ様です。
JI7VQP 次回もがんばりたいと思います。
JJ1QLT 楽しいコンテストの機会を設けていただきまして、ありがとうございました。
JJ2SQJ 集計作業お疲れ様です。今回も楽しく参加させていただきました。
JJ4NZO/1 盛況でした。
JK1BVN 楽しむことができました。
JK1IRH 次回もがんばりたいと思います。
JK1RWO 当コンテストに初参加いたしました。
JK1VMC 次回もがんばりたいと思います。

JK2BAP
集計、お疲れ様です。夜間のローバンドはまずまずの状態でしたが。翌朝のハイバンドは正
に廃バンドでした。



JL4CUN 参加局が少なく感じました。
JM1IQX 主催、集計御苦労様です。

JM1LAW
集計お疲れ様です。少ないですが50MHzでエントリーします。7MHzはチェックログとして
提出します。

JM1LDV/3 次回もがんばりたいと思います。
JM3GVH カードラリー岐阜2024と兼ねて運用しました
JM4TKE 次回もがんばりたいと思います。
JM6EKY 楽しめました。
JM7GTK ありがとうございました。
JN3ANO 各局交信ありがとうございました。
JN4ESD お世話になります。
JO1PZR/0 参加時間が取れず2局のみとなりました。次回は頑張ります。
JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。
JO6NZN 集計お世話になります。
JR0RBY 集計ありがとうございます。少ないですがログを提出します。
JR1BFZ/2 大変楽しませていただきありがとうございました 。
JR2BYJ 各局ありがとうございました
JR2TRC まあこんなところです。賞状に手が届けばいいのですが？？？

JR2WLQ

企画、運営ありがとうございます。楽しく参加させていただきましたが、電信と電話の両モ
ードで交信いただけた局は聴けませんでした.3.5MHz帯の状況がコンテスト向きではないか
らなのように感じております。今年も小心者の私には「CQ GF」を出す勇気はありませんで
したが、来年は是非どこかの部門でトライして参りたいと思っております。

JR3KGM ありがとうございました。
JR3OWV 次回もがんばりたいと思います。
JR4FLW 集計ご苦労様です。コンディションが不安定で局数があまり伸びませんでした。
JR6CSY 楽しめました。
JR6KBF/6 大分コンテストとの掛け持ちでした。
JS2LHD 今年も楽しく参加させていただきました。
JS2NYJ 次回もがんばりたいと思います。
JS2QEJ 初めての参加でした

JA2AUV
今年も参加させていただきました。高齢となり今年は特に体力及び能力の低下を痛感し、ミ
スが多くなって、各局には御迷惑をおかけしたと思います。

JA2KGQ
飛騨市は9日（日）に防災訓練があり常連局がＯＮできずちょっと淋しいコンテストでした
。HiHi

JA2NGN 楽しませてもらいました。ありがとうございました。
JE2QBL ハイバンドであまりできなかったのが残念
JF2LNC 楽しめました。
JG2CNZ コンテストを主催していただきありがとうございます 。



JH1FOT/2
コンテスト前はEsが出ていたが初日は出ず、2日目の開始直後から8エリアが聞こえ呼ばれた
のでともかくマルチ優先にてバンド内をチェックして昨年の2倍以上の得点だった。

JH2AMN 次回もがんばりたいと思います。
JH2AXM/2 楽しませていただきました。ありがとうございました。
JH2OFJ 今年もわずかな時間参加できました。
JI2ACT 初めてPCからの提出です、宜しくお願いします。
JI2EQL いつも楽しみにしています。今回は2日目のコンディションがいまいちで苦労しました。
JJ2PUE お世話になります。今年も28MHzで参加いたしました。
JJ2WXO/2 寒かったですが、充分楽しめました。開催時間を長くしませんか？
JK2NNF/2 集計ご苦労様です。
JR2EKD/2 QRP５Wで楽しみました。
JR2HEJ コンディションがあまりよくなく近距離の局との交信が中心でした。

JR2KQX
事務局お疲れ様です。今年も参加させていただきました。今年は6局さんがファーストQSO
でした！楽しいコンテストになりました。

JR2PMT コンテスト楽しみました。
JS2CIC/2 楽しめました。ありがとうございます。
JS2LEA/2 楽しく運用できました。前後半で1時間ずつ延長してほしい
JS2LGI ３アマになって初めてのコンテストでした。
JS2NFB 次回もがんばりたいと思います。
JS2QBV 楽しいコンテストでした。

たくさんのご参加、ありがとうございまいした。次回も是非よろしくお願いします。
コンテスト委員長


